

Musikalische Ökumene in Kornelimünster

Vier Chöre haben sich für eine musikalische Vesper zusammengefunden: die Kantorei Kornelimünster, der Propsteichor St. Kornelius, Chornelimünster und der Chor unserer Gemeinde. Zum Auftakt der Kornelioktav werden sie gemeinsam eine kirchenmusikalische Andacht gestalten – am Freitag, dem **14. September**, um 19.30 Uhr in der Propsteikirche mit Musik von Buxtehude, Pachelbel, Hufeisen und anderen.

Und wenn schon vom Chorsingen die Rede ist: Unser Chor freut sich immer über neue Mitglieder. Am Montag, dem **27. August**, ist die erste Probe nach den Sommerferien. Wer unverbindlich vorbeikommen möchte, kann das gerne tun oder mich ansprechen, um mehr Informationen zu bekommen.

Anke Holfter

(Aus: Gemeindebrief Aug./Sept. 2012)